

IGUE BUSQUEDA. Lockerbie, Escocia, Dic. 26 (AP-Cablefoto). Hoy continuaron las labores en la búsqueda de cadáveres en una extensa zona aledaña al lugar en donde el miércoles de la semana pasada cayó un avión Boeing 747 con más de 250 personas a bordo. La mayor parte de los cadáveres ya han sido localizados e identificados.

Nueva pista en el caso del jumbo que cayó en Escocia

Lockerbie, Dic. 26 (UPI). Los expertos que investigan los restos del avión Jumbo despedazado en vuelo sobre el pueblo de Lockerbie, encontraron hoy una maleta sospechosa en los pára-mos que rodean la aldea.

De inmediato la maleta fue enviada a un centro especializado en explosivos para determi-nar si fue una bomba terrorista la causa del peor accidente aéreo de la historia de la aviación de -Pasa a la página 11-

Resumen Internacional del 24 y 25 de diciembre

24 de Diciembre

Tradicional saludo papal

Ciudad del Vaticano, Dic. 24 (AP). El papa Juan Pablo II. saludó hoy el nacimiento de Cristo, celebrando la Misa del Gallo a la medianoche con una cita del evangelio según San Lucas: "Un Salvador os ha

En su homilía de 10 minutos en la Basílica de San Pedro, el Papa dijo que "escuchamos la voz que emana de las profundidades de la noche de Belén. Los pastores vigilando su rebaño durante la noche fueron los primeros en escucharlo. Por esta razón, la liturgia de medianoche se llama a veces la misma de los pastores"

Rev Juan Carlos exhorta paz

Madrid, Dic. 24 (AP). El Rey Juan Carlos, señaló hoy en su discurso de Navidad su esperanza en la paz y en los esfuerzos dirigidos a disminuir aquellos elementos y circunstancias que puedan amenazarla.

En su mensaje por radio y televisión, el Rey expuso también su satisfacción por el reciente acercamiento en las relaciones entre los Estados Unidos y la Unión -Pasa a la página 67-

Tormentas de nieve afectan parte de EU

Colorado, Estados Unidos, Dic. 26 (UPI). Un tormenta de nieve afectó hoy las altiplanicies y el valle de Mississippi, después de crear múltiples problemas en el Oeste del país.

Un tren descarriló a causa de la cantidad de nieve caída sobre la vía férrea en las montañas Rocallosas, Colorado. La nieve cubrió el Sudeste de Minnesota y de Wisconsin hasta gran parte de Iowa y parte del Nordeste de Illinois.

Las nevadas tuvieron un promedio de cinco centímetros, los que aumentan cada hora en Rockford, Illinois. Bismarck, Dakota del Norte, registró 10 centímetros de nieve, con una tem-

-Pasa a la página 68-

Abrams destaca el éxito de Reagan hacia países de AL

Washington, Dic. 26 (UPI). Durante los ocho años de gobierno del presidente Ronald Reagan se registró una expansión "sin precedentes" de la democracia en América Latina, pero Nicaragua sigue siendo un problema aún sin solución, declaró un alto funcionario a cargo de la política interamericana.

Cuando Reagan llegó a la Casa Blanca en enero de

1981 nadie predijo que la democracia sobreviría en muchos países del hemisferio, pero el tiempo "nos ha

SALVADOR DALI. Fi-

gueras, España, Dic. 26 (AP-Cablefoto). El desta-

cado pintor surrealista

español, Salvador Dalí,

fue dado de alta hoy, tras

recuperarse de una le-

Gral. Pinochet

a 68 alcaldes

pide la renuncia

Santiago, Dic. 26

(UPI). El presidente Au-

gusto Pinochet pidió hoy la renuncia a 68 de los

325 alcaldes del país, en-

tre ellos a tres jefes mu-

nicipales de grandes ciu-

-Pasa a la página 11

sión intestinal.

Violenta Navidad en Sao Paulo, Brasil

Sao Paulo, Dic. 26 (UPI). La policía brasileña informó hoy que 19 personas fueron asesinadas y otras 30 resultaron heridas durante el fin de semana, en una de las más violentas fiestas navideñas que se recuerde en esta ciudad

El dueño de un conocido restaurante de Sao Paulo, el italiano Sergio Grandi, fue muerto a cuchilladas y golpes en la cabeza cuando sacaba las cuentas de su negocio, dijo la policía. Los esposos Jorge Bouchabki y Maria Cecilia Del-

-Pasa a la página 68-



JOHN BUSH. Aremnia, URSS, Dic. 26 (AP-Cablefoto). John Bush, uno de los hijos del presiden-te electo de E.U., George Bush se encuentra aquí con ayuda para las víctimas del terremoto.

dado la razón", dijo el secretario asistente de Estado para Asuntos Interamericanos Elliott Abrams.

Sin embargo, lamentó que Reagan no haya podido sacar al general Manuel Antonio Noriega de su cargo de jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá. Abrams, uno de los funcionarios más criticados del actual gobierno, aunque al mismo tiempo el más tenaz en sus puntos de vistas antimarxistas, manifes--Pasa a la página 70-

24 bases militares de los EU podrían ser cerradas

Washington, Dic. 26 (UPI). Se espera que una comisión especial recomiende el cierre de por lo menos 24 bases militares estadounidenses, una acción encaminada a

ahorrarle al gobierno unos 2,000 millones de dólares anuales, informó hoy el diario The Washington Post.

El panel, que desde -Pasa a la página 33-

Soviéticos comienzan su primer proceso electoral

Unión Soviética inició hoy su primer proceso electoral nacional con candidatos múltiples, con la postulación de unos 100 miembros del

Moscú, Dic. 26 (AP). La Partido Comunista y ciudadanos comunes para el nuevo Congreso de los

Diputados del Pueblo. Entre los postulados hoy se incluyen un gene--Pasa a la página 33-

22 muertos deja final de motin en carcel mexicana

Tepic, México, Dic. 26 (DPA). Un grupo de agentes especiales de la policía mexicana sofocó a sangre y fuego el motín de la cárcel "Venustiano Carranza" de Tepic, a

800 kilómetros al Noroeste de la ciudad de México, en un operativo que dejó un saldo de 22 muertos y una decena de heridos.

-Pasa a la página 67-

Nuevo Srio. de Defensa de EU en favor de austeridad

(AP). John Tower, designado Secretario de Defensa norteamericano por el presidente electo George Bush, dijo hoy que espera hacer aho-

Washington, Dic. 26 rros en el presupuesto militar mediante el énfasis en sistemas que requieran menos personal.

"El gran costo no está en los bombarderos B-2, -Pasa a la página 27-



FIN DE MOTIN. Tepic, México, Dic. 26 (AP-Cablefoto). Autoridades de la prisión local interrogan a reclusos arrestados después de concluir un motín. Esta foto, tomada de un video de la cadena NBC de E.U., muestra a prisioneros vivos que participaron en el motin y que aparecieron en una lista de muertos, suministrada posteriormente por las autoridades policiales.